

Das Letzte.

Wiesbaden. Wie aus gemein unterrichteten Kreisen des Bundeskriminalamts heute verlautbart, ist es deutschen Sicherheitskräften bereits im Juli gelungen, einen der Hauptdrahtzieher des internationalen Terrors auf deutschem Boden zu stellen.

Es handelt sich dabei um den direkt Hauptverantwortlichen für den Tod von u.a. bisher 2 500 Amerikanerinnen und Amerikanern.

Polizei, Bundeswehr und Bundesgrenzschutz hätten den mit eigenem Flugzeug eingereisten Mann im Rahmen einer 12 Millionen Euro teuren Fahndungsaktion am 13. Juli in Stralsund zweifelsfrei identifiziert und mit einem dichten Kordon schwerbewaffneter Beamter eingekreist.

Leider sei seiner unter dem Code- und Decknamen „Zirkus Bush“ aufgetretenen Terrorzelle am nächsten Morgen mit ihrem Luxus-Jet überraschend die Flucht Richtung Osten gelungen